

**Bürgerantrag aus der Beiratssitzung am 17.11.2025; Herr Niemeyer-Stein „Parkverbot Am Becketal“**

Herr Niemeyer-Stein berichtet von regelmäßigen Kontakten, wegen diverser Schlaglöcher in der Straße „Am Becketal“, mit dem Amt für Straßen und Verkehr (ASV). Mittlerweile wurden zwar Warnschilder eingegraben, allerdings beispielhaft hinter einem Schlagloch.

Er beantragt, dass in der Straße „Am Becketal“ auf der Seite, die aktuell halbseitig nur mit wassergebundenen Splitt befestigt ist, nur auf dieser Seite geparkt werden darf. Durch das ständige Befahren der Straße werden die Löcher wieder „aufgefahren“ und größer.